

●富岡町へ寄付

社会奉仕事業の一環で、東日本大震災義援金として、富岡町へ寄付致しました。

4月14日、小倉克徳社会奉仕委員長と佐藤進会員、芝崎眞理会員が、富岡町役場を訪問し、寄付金を渡しました。

また、宮本町長よりお礼が届きました。



拝啓

桜花の候、川口ロータリークラブ様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

また、この度は当町に対し重ねての御寄附をお寄せいただき、心より御礼申し上げます。

当町においては、東日本大震災並びに原子力発電所事故から10年、帰還困難区域を除く区域の避難解除から4年が経ち、特定復興再生拠点区域において、先行的な避難指示の解除がなされるなど、復興の新たなステージを迎えました。

本年は、地域交流館による子育て環境の充実、コミュニティの広がりやアーカイブ拠点施設整備による地域の歴史の伝承など、希望と笑顔あふれる本町のために、更なる町の発展を進めていきます。

ふるさと富岡を未来につなげていくため、この度の御寄附を貴重な財源として有効活用させていただき、町の復興事業に全力で取り組んでまいります。

略儀ながら書中をもってお礼申し上げますとともに、貴団体の御活躍と御多幸をお祈り申し上げます。

敬具

令和3年4月14日

川口ロータリークラブ 様

富岡町長 宮本 皓一



次回予定 5月13日 ハイブリッド例会
会 場/ 銀座アスター
点 鐘/ 12:30~

クラブフォーラム

次々回予定 5月20日 ハイブリッド例会
会 場/ 銀座アスター
点 鐘/ 12:30~

卓話/PG 中村 靖治 様

川口 RC WeeklyReport

No.29

●定例会 第2968回
2021年5月6日配布

●事務局
〒332-0012 川口市本町1-18-5 NTTビル1F
TEL 048-222-0124 FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp



2020-21年度 会長:増井 千恵子 幹事:杉山 直

Rotary

国際ロータリー第2770地区 第11グループ



ロータリーは機会の扉を開く

あいさつ

増井 千恵子

川口RCが進めてきましたグローバル事業は、今年3月に最終報告が済みました。アメリカ・フィンドレーRCとネパールパタンウエストRCの協力で行った国際奉仕事業「GG2091821・ネパール国ゴダワリ市乳がん検診システムの構築プロジェクトの完結です。昨年2月に寄贈して、1年後の今年3月に、ロータリー財団にネパールパタンウエストRCが報告書を出し、川口RCが承認したことで必要な手続き全てが終わりました。コロナの影響で伸びましたが、これで完了しました。嬉しい報告もあります。ネパールパタンウエストRCのサキヤ氏のご子息が、今度川口RCに入会申し込みいただきました。人と人との出会いがこのように繋がれていくのはロータリーならではですね。

先日、4月15日の第11グループの会長幹事会がありました。

①中里ガバナーが体調不良により、小林副ガバナーが残りの公式訪問をなさる等、会長幹事会で改めて村石ガバナー補佐から知らせがありました。11グループの公式訪問は後、南、シティ鳩ヶ谷、モーニングさんの3カ所が残っています。中里ガバナーは、5月22日土曜日にフレンチアで開かれるIMには出席されるとのこと。IM・インターシティ・ミーティングは11グループの8クラブが参加して第1部合同例会、第2部講演会です。第1部は、事業として「fight the covid-19 ロータリー に今できること!」をテーマに掲げ、各クラブがコロナにどう対処しているかの発表と、新会員紹介です。第2部は川口保健所の所長さんのコロナ関連の卓話で行われます。IMの一環として、2月に川口保健所において、感染症対策テント(抗菌と換気機能付き)を寄贈しています。コロナの関係で延期されていましたが、開催決定は5月11日に最終結論を出します。

②11グループのガバナー補佐は今、村石さんです。2021-22松本Gは川口鳩ヶ谷武南RC高野さん、その次細淵G時は川口南RC伊藤高太郎さんです。

先週の17日の土曜日に、2770地区ローターアクト地区年次大会開催されました。浅沼会長はじめ、柴崎さん、時枝さんが地区でも活躍してくれました。テーマは、ローターアクトという経験を、自分たちの人生の置いて忘れてたい体験としローターアクトに入会して良かったと思えるような大会を目指したそうです。zoom全大会から、ブレイクアートルームで少人数でのグループワークに入り、その後全体zoomに戻りました。私達川口RCでも以前行いました、全員参加型でした。

こちら嬉しいニュースがあります。浅沼さんがロータリーに入会申し込みをいただきました。6月まではお父様と親子会員になります。

5月6月と年度切り替えをひかえ、皆様に協力いただき会員増強に力を入れたいところです。どうぞ、心当たりがありましたら ご紹介いただきますようお願いいたします。